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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 60 с., 3 рис., 24 табл., 50 источников, 7 прил.
ВЫСТАВКА, ЯРМАРКА, ВЫСТАВОЧНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, 

ВЫСТАВОЧНЫЙ СТЕНД, ПЕРСОНАЛ, ПРЕДВЫСТАВОЧНАЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ПОСЛЕВЫСТАВОЧНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ,
ВЫСТАВОЧНЫЕ ОПЕРАТОРЫ, ОЦЕНКА, ПРЕДПРИЯТИЕ, 
СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ.

Объектом исследования является выставочно-ярмарочная деятельность 
предприятия ОАО ’’Красный пищевик“.

Предметом исследования является выставочная деятельность ОАО 
’’Красный пищевик", как инструмент коммуникационного продвижения 
предприятия.

Цель работы -  оценить выставочно-ярмарочную деятельность ОАО 
’’Красный пищевик" и разработать мероприятия по её совершенствованию.

При выполнении работы использованы статистические, расчетно
аналитические методы, метод финансового анализа, анализ и синтез, сравнение, 
способ графического и табличного отображения данных, ABC -  анализ, XYZ -  
анализ, совмещенный анализ, метод квадратичного полиномиального 
сглаживания.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки -  
рассмотрены теоретические аспекты выставочно-ярмарочной деятельности, дана 
организационно-экономическая характеристика ОАО ’’Красный пшцевик“, 
рассмотрена организация сбытовой и выставочно-ярмарочной деятельности, а 
также предложено мероприятие по совершенствованию выставочно-ярмарочной 
деятельности.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)



ABSTRACT

Thesis: 60 p., 3 figures, 24 tables, 50 sources, 7 adj.
EXHIBITION, FAIR, EXHIBITION ACTIVITY, EXHIBITION STAND, 

STAFF, PRE-EXHIBITION ACTIVITY, POST-EXHIBITION ACTIVITY, 
EXHIBITION OPERATORS, EVALUATION, ENTERPRISE, IMPROVEMENT.

The object of the study is the exhibition and fair activities of the enterprise OJSC 
“Krasny Pischevik”.

The subject of the research is the exhibition activity of JSC “Krasny Pischevik” 
as a tool for communication promotion of the enterprise.

The purpose of the work is to evaluate the exhibition and fair activities of JSC 
’’Krasny Pishchevik“ and develop measures to improve it.

Statistical, computational and analytical methods, the method of financial 
analysis, analysis and synthesis, comparison, the method of graphical and tabular data 
display, ABC analysis, XYZ analysis, combined analysis, the method of quadratic 
polynomial smoothing were used in the performance of the work.

In the course of the work, the following research and development was carried 
out -  the theoretical aspects of exhibition and fair activities were considered, the 
organizational and economic characteristics of JSC Krasny Pishchevik were given, the 
organization of sales and exhibition and fair activities was considered, and an event to 
improve exhibition and fair activities was proposed.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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